

Nuevamente con Ustedes, después del hackeo...

Escrito por Gerardo Bova

Jueves, 27 de Diciembre de 2012 11:02 -



□□□□□□□□ **NUEVO PAÍS, SIGUE JUNTO A SU PUEBLO CON ALGUNOS CAMBIOS**

En el mundo que vivimos, es natural que algunos sujetos, ajenos a las buenas costumbres y vivencias, se dediquen a perjudicar el libre pensamiento y ocupen sus "horas libres" en situaciones que están cerca de lo malicioso, antes de buscar un refugio para el diálogo y el bienestar de las personas. Así ocurrió en esta semana en nuestra redacción y no pudimos estar junto a ustedes, para informarles como es habitual.

De cualquier manera, gracias a la pericia de Andry Creed, el diseñador y creador de esta página, volvemos a estar con todos nuestros lectores, con algunos cambios, que evitarán en parte, cualquier hackeo que se presente.

Ya a partir de mañana viernes 28, volveré a escribir mis notas editoriales para ustedes.

Un fuerte abrazo y gracias por el aguante.-